

(Communiqué de presse sur la Stratégie nationale
antidrogues émis le 25 mai 1987)

TORONTO -- L'honorable Jake Epp, ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, a fait aujourd'hui la première annonce détaillant le plan d'action quinquennal contre l'abus des drogues, qui représente une somme de 210 millions de dollars.

S'appuyant sur le discours du trône, prononcé au mois d'octobre dernier, le plan fédéral apportera de nouvelles ressources aux initiatives dans le domaine de l'information du public, le traitement et la réadaptation, l'application de la loi et la recherche aux niveaux international, national, provincial et communautaire.

"Ces initiatives permettront au Canada de continuer sa participation active dans les efforts internationaux contre l'abus des drogues menés par l'O.N.U. et l'O.M.S." a déclaré M. Epp.

Au cours d'une déclaration qui a suivi l'exposé qu'il a fait à des représentants des organismes provinciaux et territoriaux de lutte contre la toxicomanie et des groupes communautaires de la région de Toronto, le Ministre a appelé à une plus grande coopération et à des échanges d'information entre tous ceux qui s'efforcent de réduire l'abus des drogues et l'approvisionnement illicite en drogues.

"Notre plus grand défi, a dit M. Epp, c'est que, tandis que la grande majorité des Canadiens sont au courant de l'abus des drogues et en sont préoccupés, trop peu savent comment en venir à bout." "Trop peu de Canadiens savent à qui s'adresser pour obtenir une information précise, une aide et un appui pour surmonter ce problème", a-t-il ajouté.

... 2